
Modaes

Perfiles



Carlos Maza

Director general de Under Armour en México

Carlos Maza es el director general de Under Armour en México. Graduado en Administración de Empresas por la Universidad de Oregón, Maza trabajó como director de márketing de Adidas para México y director comercial para la misma empresa en Centroamérica, Caribe, Ecuador, Uruguay y Venezuela entre julio de 2011 y octubre de 2013. Maza se incorporó a Under Armour en 2014 y, desde Panamá, dirigió durante cuatro años la operación del grupo estadounidense en mercados emergentes hasta que, en noviembre de 2017, asumió su actual posición.